



Aquillas et sa femme Priscille est un couple juif de Corinthe qui abrite Paul pendant son séjour à Corinthe. (Act18:1-3).

Ce couple attire notre attention à cause de:

- Son hospitalité
- Son désir d'évangéliser: Ils accompagnent Paul dans certains voyages missionnaires notamment en Syrie et à Ephèse. (Act18:18).
- Son désir d'enseignement: Ils affermissent la connaissance de Dieu à Apollos. (Act18:26)

FB.eaudriz

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com